



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

DISTRICT 2590/CHARTERED MAY 29-1976/WEEKLY BULLETIN

2014-2015年度 R I 会長 ゲイリー C.K. ホアン



第2590地区 ガバナー
大野 清一

- 会 長 山田 正憲
- 会長エレクト 江森 国一
- 副 会 長 天野 公史
- 副 会 長 鴻 義久
- 幹 事 植田 清司
- 副 幹 事 朝日 達夫
- 会 計 渡 邊 淳
- 副 会 計 白井 康夫
- S A A 小山市 康
- 副 S A A 長井 章
- 副 S A A 青柳 紀
- クラブ会報 竹山 洋



写真提供 小池将夫会員

事務局 ホテルキャメロットジャパン内 〒220-0004 横浜市西区北幸 1-11-3
TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)

例会場 ホテルキャメロットジャパン

創立記念日 昭和51年5月29日

URL <http://www.kanagawahigashi.com/>

E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

2014-2015年度 第30週報 No. 1871 2015年(平成27年) 2月13日 第1871回例会記録 2月20日発行

司 会 朝日 達夫 副幹事

誕生日祝 河野 明光 会員 (2月15日)

点 鐘 山田 正憲 会長

斉 唱 「我等の生業」

四つのテスト 角田 伯雄 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

ゲスト紹介 多賀 健治 様 (ゲストスピーカー)

ビジター紹介 川崎RC 大久保公之 様
横浜RC 田中 修 様
神奈川RC 樋口 明 様
神奈川RC 金野 克佐 様



本日〈2月20日〉のプログラム

- ◆ 斉 唱 「それこそロータリー」
 - ◆ 献 立 鯛のポワレ
 - ◆ 卓 話 「安心のために備蓄を！
防災食のポイントとコツ」
株オフィスRM 代表取締役 今泉マユ子 様
(紹介者 佐藤 勝彦 会員)
- <<本日のBGM>> 「セレナーデ ニ短調 作品44 外」

結婚記念日祝

植田 清司 会員 (2月14日)

江森 国一 会員 (2月17日)



会長報告

山田 正憲 幹事

- ・2月11日、地区のローターアクトクリエーションに植田幹事とともに参加してきました

幹事報告

植田 清司 幹事

- ・エクアドルへ留学中の伊藤主峰君からマンスリーレポートが届いておりますので回覧します。
- ・本日、IMのパンフレットをボックスへ配布しております。当日はこのパンフレットをご持参下さい。また、登録料を本日から受付にて集金しております。よろしくお願いします。
- ・地区より2013-14年度年次報告が届いておりますので回覧します。
- ・ロータリアン展開催の案内が来ておりますので回覧します。
日程 2月23日(月)～28日(土) 場所 ガレリア セルテ
- ・㈱クマヒラより「抜粋のつづり」が届いておりますので、ボックスへ配布致しました。
- ・先週、米山寄付とR財団寄付の領収書をボックスへ配布しております。確定申告の際に必要となりますので、ご確認をお願い致します。
- ・次週、例会終了後にクラブ協議会を開催致します。各委員会委員長の方でレポート提出がまだの方は至急事務局まで提出をお願い致します。
- ・本日、例会終了後に2月度定例理事会を開催致します。

委員会報告

雑誌委員会 副委員長 須永 久一

2月号の「ロータリーの友」の紹介をさせていただきます。

今月号は、各地区のガバナーのコメント、長年に亘りロータリアンの支援によりポリオがこの世界から撲滅される時が今一步のとき

ろまで来ているとの報告が載っています。また、色々なクラブの活動報告、2015年国際ロータリー年次大会が6月6日(土)～6月9日(火)の日程でブラジル・サンパウロにて開催、A～Dコースでの予定表が載っています。参加希望者は是非参考にして下さい。

その他、世界では非常に残酷な事件が起きています。先日も日本人2名の方が殺害されました。最初に湯川さん、更に難民の子供たちを救う為に活動をしていた後藤さん。後藤さんには再三にわたり、渡航を中止するように国の方から勧告されていたそうです。後藤さんの使命感がこのような結果を招いてしまい、非常に残念です。

出席報告

保坂 一成 出席委員

会員総数	55名	(33+22)名	
出席会員数	40名	(27+13)名	
出席率	86.96%		
ゲスト	1名	ビジター	4名
前回補正後	84.44%	前々回補正後	91.84%

スマイルボックス

長井 章 副SAA

川崎RC 大久保公之様 お世話になります。多賀健治様の卓話を拝聴させていただきます。

横浜RC 田中 修様 多賀さんの卓話を楽しみにして来ました。よろしくお祈りします。

神奈川RC 樋口 明様 ①合同賀詞交歓会では、山田会長、植田幹事はじめ、神奈川東クラブの皆様にご挨拶になり、ありがとうございました。②多賀さんの卓話を楽しみにしております。

神奈川RC 金野克佐様 ①本日もお世話になります。②多賀様、本日の卓話、楽しみにしております。

河野明光君 66回目の誕生日です。3年続く婚活も成果がありません。今年頑張って駄目なら諦めます。

植田清司君 結婚記念日のお祝い、ありがとうございます。39年目となりました。

江森国一君 ①多賀健治様、卓話、よろしくお願い致します。②田中修様、ようこそ。③結婚記念日のお祝い、ありがとうございます。

山田正憲君 多賀様、本日の卓話、よろしくお願い致します。

富居利貞君 2月3日の節分にご参加の皆様、大変ご苦労様でした。

田邊正彦君 先週の神奈川RC、神奈川東RCの合同賀詞交歓会ご参加の皆様、ご苦労様でした。

青柳 紀君 明日の日曜日の午後、聖光学院の音楽ホールでボーイスカウト支援のチャリティーコンサートがあります。お暇がありましたらお越し下さい!

伊東英紀君 田中様、ようこそ。我クラブを楽しんで下さい。

加藤仁昭君 本日の卓話 多賀様、楽しみにしています。

飯田泰之君 川崎RCより大久保公之様、ようこそいらっしゃいました。

茂木知子さん ～住職嘘つかない～先週の夜間例会の席上、ミャン

マーの米山奨学生が「私は仏教徒だから肉は食べない」と言っていました。私は山本住職に「仏教徒は肉を食べないそうです」と伝えると、住職は半分食べたステーキを前に、なにか落ち着かなくなりました。「これは私のお皿ではない」とか「このステーキは豆腐ステーキだ」とか言い訳めいたことを言っていました。

佐藤勝彦君 ①多賀様、本日の卓話、よろしくお願ひ致します。②河野さん、昨日は大変お世話様でした。ありがとうございました。

保坂一成君 先週の夜間例会、出席出来ず、すみませんでした。

加野亮一君 R情報・研修委員会の皆様、本日の新会員オリエンテーションありがとうございました。勉強になりました。

2月13日	18件	47,000円
本年度累計		1,536,140円

卓 話

「小惑星探査機『はやぶさ2』宇宙への旅」

横浜エンジニアリング株式会社 代表取締役 多賀 健治 様
(紹介者 佐藤 勝彦 会員)



はやぶさ2のミッション

【目的】

小惑星探査機「はやぶさ2」(Hayabusa 2)は、「はやぶさ」(MUSES-C)の後継機です。その目的は、C型の小惑星を探索し、サンプルを持ち帰ること。C型小惑星には、その構成物質に有機物や水が含まれていると考えています。地球誕生の謎に加えて、海の水の起源や生命の原材料となった有機物の起源を探る、それが「はやぶさ2」が目指していることなのです。

【ミッション】

「はやぶさ2」は、目標の小惑星に到着した後、様々な遠隔観測機器と小型ランダとローバーにより観測を行います。はやぶさ2では国際協力によりドイツ・フランスのランダと日本のローバーを搭載する予定です。

探査機から切り離されたランダとローバーは、小惑星に着陸し、小惑星表面の詳細な観察を行います。探査機はその後、小惑星の表面にタッチダウンを行い、小惑星表面の物質を採取します。更に、新規設計の衝突装置により人口クレーターを作り、そこから物質採取を行うことで小惑星内部からのサンプルリターンも試みます。

小惑星1999JU3とイトカワの比較

「はやぶさ2」が目指す小惑星は、1999JU3という仮符号が付いた小惑星です。まだ名前は付けられていません。この小惑星は、地球に接近する軌道を持つ地球接近小惑星(NEO)のひとつで、これまでの観測から大きさはイトカワの約2倍弱の900m程度と推定されています。

重要な点は、イトカワが炭石質の天体(S型小惑星)であったのに対し、1999JU3は有機物(炭素を含む化合物)や水を多く含むC型小惑星であることです。C型であるために、この小惑星が探査対象に選ばれました。C型小惑星は、小惑星帯の中でも太陽から遠い方にありますが、1999JU3は例外的に太陽に近いところにあるC型小惑星です。

小惑星1999JU3への行程

- ・地球から3億km離れた小惑星1999JU3までの旅路
- ・2014年12月から1999JU3まで往復6年にわたる総飛行距離52億kmの旅路
- ・3年半かけて2018年6月頃1999JU3上空に到着
- ・2019年11月まで1999JU3を1年半観測
- ・2019年11月頃地球に向けて出発
- ・2020年11月頃地球に帰還

2014-15年度R青少年交換学生 マンスリーレポート

Monthly Report / January 2015

Kazune Ito

iiHola!! 日本のみなさん、こんにちは!

日本では、節分を越した今は立春ということで1年の寒さのピーク。まだ冬の厳しい寒さが続いていることと思います。横浜では雪も降ったらしいですね。こちらは全然寒くはないのですが、日本の冬を想像すると、こたつとキムチ鍋がとても恋しくなります。

1月は、ホストチェンジによって、生活環境がガラッと変わり、新しい環境での新しい生活がスタートした月になりました。ファーストホストファミリーと過ごしたこの5か月間は、本当に素晴らしい時間でした。自分を本当の家族、または兄弟として扱ってくれて、からかってきたり、愛を示してくれたり、家族愛をととても感じる事ができた日々でした。なので、最後の一週間は自分が家族の為に恩返しとして

何かできることはないかと思っていたので、ほぼ毎日、みんなに日本食を作って微かなお礼をしました。ラーメン、カレー、とんかつなどの料理を作るために、持ってきた日本の材料をふんだんに使いました。カレーの評判はものすごく良くて、2回も作りました。

日本に来ていたペドロの影響をあって、ホストマザーやファザーは日本食が大好きなのですが、2人いるホストシスターはあまりそういう感じではありませんでした。しかし、カレーは本当に気に入ってくれたので、彼女らが持っている日本食の印象にイメージを少しでも変えられたのは、良かったかなと思います。

そして、ホストファミリーと過ごした最後の土曜日はOtavalo(オタバロ)というキトから2時間くらいのところにあるところへ行きました。Otavaloはインディヘナの人達を作る民芸品が有名で、日本の家族や友達へのお土産を買いに行きました。エクアドルで流通している民芸品はほとんどOtavaloで作られるものなので、もちろんOtavaloではかなり安値で買うことが出来ます。しかし、安値でありながら質は高いので、自分は、テーブルクロス、大量のミサंगाやストラップ、先住民の衣装などを買い込みました。

買い物をしている途中に、偶然日本に住んでいる娘がいるというインディヘナの女性に会いました。後からホストファミリーにも聞いたのですが、ヨーロッパの旅行中にも民芸品を売っているOtavaloからのインディヘナの人に会ったようです。

このように、世界中にOtavaloからエクアドルの民芸品や文化を紹介し、商売をする人がいるみたいで面白いです。価値があることだなと思いました。現在でも多く残るインディヘナの文化と、高い技術と数多くの手間によってつくられたエクアドルの民芸品の魅力を発見できた日になりました。

次の日の、ホストチェンジでは、ホストマザーは泣いて別れを惜しんでくれて、本当に家族として愛されていたのだなと感じました。これからも家族として良い関係を続けていくために、毎週金曜日は昼食を食べに行くことを約束しました。

1月16日に久しぶりにロータリーのミーティングがありました。このミーティングはエクアドルのロータリーのトップの方を招いたもので、クラブがうまく機能しているか、留学生たちはどうしているかなどのトップの方たちによるチェックも含んだミーティングでした。自分のクラブの留学生の仲間全員が集まるのは久しぶりだったので、みんな色々な話題を共有しました。ホストチェンジが近かったので、ホストファミリーとうまくいっているか、学校はどうかなどの話題を交換して、有意義な時間が過ごせました。

今回のミーティングは、自分たち留学生が国の文化紹介とエクアドルで5か月間どのように過ごしてきたかなどの報告をプレゼンで行います。しっかり準備していききたいと思います。

それでは、新しいホストファミリーとの生活について書いていきたいと思います。

家族構成は、兄弟がたくさんいたファーストホストファミリーや日本の家族とは打って変わって、一人っ子の家庭で今自分は人生初の一人っ子となっています。兄弟がいなくなると、毎日家にいるときは、つまらなかったり、寂しかったりするものだとホストチェンジ前に少しだけ心配していたのですが、今そういう気持ちは全く感じていなく、ホストマザーやホストファザーは頻繁に話しかけてくれますし、毎朝朝ごはんを準備してもらったりと、今の生活にすごく満足しています。また、出掛けるのが大好きな家庭なので、平日の学校の後に、映画やショッピングモール、公園、地域の名物を食べに出かけたり、休日はどこに行きたいかを聞いてくれて、好きなところに連れて行ってくれます。また、移動中の車の中では、色々な話をする中で、エクアドルのことについての知識を学ばせてもらい、特に政治や経済、国の情勢などを教えてくれます。例えば、8年前に就任した今のエクアドルの大統領のRafael CorreaはBuen vivir(よく生きる)という政策を打ち出して、貧困層の人達を社会に取り入れ国の成長につなげるために、学校、病院、高速道路などの色々な公共施設を充実させて、貧困層の人達は、無料でそのような施設を利用できたり、外国にほぼ独占されていた石油の権利の割合をひっくり返して、国がほぼ権利を所持するようになり、国内で大きな変化があったらしいです。ホストファザーによると今エクアドルは南アメリカの中では一番成長していて、未来がすごく期待できる国だそうです。国を知ることとは、文化、人々、言語だけを学ぶことではなく、国内の貧富の格差の状態や、経済情勢を学ぶことなども国の今を知るためにはすごく重要だなと思います。

しかし、自分でそのようなことを調べるのは、言語の問題上やはり難しいので、口頭でわかりやすくそのようなことを説明してくれるホストファミリーに感謝して、学べるだけ学びたいと思います。また、エクアドルのことだけではなく、エクアドル国内においての日本について学べる貴重な機会がイスラエル大使館で働いていたホストマザーの人脈によって、1月23日、在エクアドル日本大使館での新年会への招待を受け参加させてもらいました。

新年会には、エクアドル在住の日本人の方150人ほどが集まり、寿司、てんぷら、焼き鳥、お好み焼き、赤飯、伊達巻などのおせち料理などのエクアドルで食べられるなど思っていなかった日本料理。三味線、ギター、バイオリンによる日本の音楽の演奏など、日本の空気が流れる懐かしく幸せな時間を過ごすことができました。

また、大使、大使館で働く方々、JICAの青年海外協力隊やシニアのボランティアの方々、エクアドルと日本の間で働く方など多くのエクアドルで生活する日本人の方と知り合いになることが出来ました。また、日本の領事館で知り合いになった、大学生やエクアドルの方にも再会することができ、参加することができて本当に良かったです。また、ロー

タリーのブレザーを着て参加したことにより、多くの人に声をかけてもらえて、このロータリーの青少年交換留学についても、多くの人に知ってもらうことができました。この新年会まで、自分はエクアドルで日本人に会ったことがなかったので、今回多くの人に会い、エクアドルで色々なことをされている日本人の方々がいるということを知ることができました。また、とても視野が広がりました。

自分は、この5か月エクアドルで生きてきて、この国の色々な魅力を見出し、自分は将来、何かしらエクアドルに関係した仕事に就きたいと思うようになりました。言語関係、日本食関係、貿易業、そして観光業など選択肢は本当にたくさんあります。今は何をやるか全然決めていませんが、これから、ここでできたつながりを大切に、多くの日本人の方々から、学び、学んだことを自分の将来へ活用していきたいです。



Otavalo への道への途中で寄った Lago de San Pablo
(聖パブロ湖)



カレーをご馳走した時の写真



エクアドル D4400 ガバナー Edgar Yáñez に神奈川東 RCのピンをプレゼントしました。



Los Chilllos RC 留学生全員集合 (変顔)



新しいホストファミリーと



大使公邸新年会にて 大使と大使の奥様とともに



家で試しに伝統的な衣装を着たときに一緒に写真を撮りました。ジョークが2人とも大好きで笑いが絶えない家族です。



次回《2月27日》の卓話予定
テーマ 「横浜市地震防災戦略」

神奈川消防署長 吉原 晴彦 様
(紹介者 小池 将夫 会員)

例会 3 回

1 月度出席報告

名誉会員 出席率算出除外会員

会 員	メイクアップ後	ホームクラブ									
青柳 紀	100	100	加藤 仁昭	100	100	角田 伯雄	100	66	吉田 隆男	100	100
赤堀 和人	100	66	金森 欣一	133	100	友添 辰哉	200	100	吉橋佐千男	0	0
朝日 達夫	33	33	加野 亮一	100	100	長井 章	100	100	我妻 隆邦	0	0
天野 公史	200	100	小池 将夫	100	66	中野 真理	0	0	渡邊 淳	100	66
雨宮 和則	0	0	河野 明光	133	100	中村 眞巳	0	0	富居 利貞	33	33
飯田 泰之	100	100	小山 市康	133	100	西山 潔	100	100			
伊澤 政宏	66	66	佐藤 勝彦	100	100	古澤 一憲	133	100			
石川 正三	100	100	澁谷 高弘	66	66	保坂 一成	66	66			
伊東 英紀	100	66	白井 康夫	100	100	茂木 知子	100	100			
岩澤 利雄	100	100	白鳥 厚夫	100	100	森永 健	100	66			
植田 清司	133	100	須永 久一	66	66	矢野 修二	100	100			
梅崎 興生	100	100	田口健太郎	133	100	山木 幹夫	100	100			
江森 国一	133	100	竹山 洋	100	100	山崎 善也	100	100			
大河原 理	100	100	但野真実子	100	100	山田 正憲	233	100			
鴻 義久	33	33	田中龍太郎	100	100	山本 登	100	66			
大橋 秀行	0	0	田邊 正彦	33	33	山本 芳弘	66	66			
岡部雄一郎	100	100	月山 勇	100	100	横溝 亘	133	100			

月平均 93.11%